

Bericht der Karatesparte Rot-Schwarz-Kiel 2021

Im vergangenen Jahr konnten coronabedingt die gewohnten Aktivitäten, wie Lehrgänge, Sondertrainingseinheiten, Prüfungen sowie Zusatzveranstaltungen nicht stattfinden.

Besondere Aktivitäten, wie Lehrgänge etc, sind für die nächste Zeit aktuell nicht geplant.

Übermäßige Abgänge in den Mitgliederzahlen waren nicht zu beobachten. Seit den letzten Corona-Lockerungen haben wir im Kinderbereich deutlichen Zulauf. In der Bonsai- und Tigergruppe gibt es jeweils eine Warteliste.

Bedanken möchte ich mich bei den Trainern:

Sensei Patrik, der das Regeltraining und die Tigergruppe leitet.

Sempai Jan, der jetzt seit ca. 6 Jahren die Bonsaigruppe verantwortet.

Vielen Dank auch an unsere Co-Trainer Sabine, Ben und Jannis. Durch deren Unterstützung kann die Karatesparte auch das sehr betreuungsintensive Kindertraining in einer hohen Qualität anbieten.

Rot-Schwarz ich bin dabei

Dirk Hauberg